
●令和4年8月26日（金）・29日（月）・30日（火）・31日（水）

●令和4年9月5日（月）・6日（火）・7日（水）・8日（木）

●令和4年10月6日（木）

●令和4年11月24日（木）・25日（金）

土岐紅陵高等学校　模擬面接

土岐商業高等学校　模擬面接

第45回　岐阜県下法人会青年部会連絡協議会

青 年 部 会

今年度で25年目になる土岐商業高校では、支部ごとに1日4名の部会員がひとりにつき3名の生徒に本番さなが
らに面接指導を行いました。

ホテルグランヴェール岐山にて、岐阜南法人会の主管で行われました。
テーマ　『人も企業も長生きの秘訣は「健康」』
講演会　演題　「企業戦略としての健康経営」
　　　　講師　大筋　暢洋氏

今年度で4年目になる土岐紅陵高校では、支部ごとに1日4名の部会員がひとりにつき2 ～ 4名の生徒に本番さ
ながらに面接指導を行いました。

11月24日から25日に開催されました全国青年の集い沖縄大会に、今井直前部会長、加
藤部会長ら15名で参加をしてまいりました。式典前日に行われた租税教育活動プレゼン
テーションでは、各地区の創意工夫された魅力ある活動が発表され、参加したメンバー全
員で様々な取り組み事例を共有し今後の活動の参考にしました。また、式典では租税教育
活動と健康経営活動の表彰式、次年度の開催地である山形県連への大会旗伝達が行われ
ました。来年の山形大会では多治見法人会が租税教育活動プ
レゼンテーションをすることが決まっており、今回の大会に
参加したことにより色々な気づきと刺激を与えて頂き、一丸
となり推し進めていく決意を新たにすることが出来ました。
山形での租税教育活動発表がとても素晴らしいものになると
強く感じました。 ㈲三共紙器商会　松田　純

加藤部会長

会場風景

講演会
講師：大筋暢洋氏

第35回　全国青年の集い「沖縄大会」

大会スローガン：ゆいまーる　未来をまもり、拓く
記念講演　演題　『財政健全化につながる！健康経営の実装と実践』
　　　　　講師　吉村　健佑氏

11/25　部会役員11/24　委員会メンバー
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第41回岐阜県下法人会女性部会連絡協議会に参加しました。
テーマは「女性部会からみたSDGsを考えましょう！」
各単位会がコロナ禍でのSDGsについて、それぞれ活動を発表しました。
記念講演は岐阜薬科大学名誉教授 稲垣隆司氏による「SDGsと私たちの暮らし」
SDGsを難しく考えず高望みしないで、やれることを継続するのが大事だと話さ

れました。

令和4年度運営研究会発表テーマ「会員増強」にむけて、松村女性部会長と
玉川副支部長が加入勧奨を行いました。気温38度の暑い中活動し、無事に加
入していただけました。

●令和4年10月18日（火）　●岐阜グランドホテル　●参加者10名

●令和4年6月30日（木）　●鉄板居酒屋　ぽんきち

第41回　岐阜県下法人会女性部会連絡協議会

女性部会の加入勧奨活動

女 性 部 会

●令和4年12月8日（木）・9日（金）

土岐紅陵高等学校　租税教室

●令和4年11月25日（金）

尾道法人会青年部会との交流会

３年ぶりに全国青年の集い沖縄大会において、尾道法人会
青年部会との交流会を行いました。遡れば、昭和63年に多治
見法人会青年部会 加藤盛斗寛部会長、尾道法人会青年部会 
福井弘部会長から始まり今年で34年となります。

私的な話ですが、平成23年第25回三重大会の時に初めて
交流会に参加し、平会員同士だった尾道の鍜治川さんが同期部会長となり、今も連絡を取り合っています。

お互いの近況・課題等の意見交換を行い、親睦を深めました。
来年の山形大会では、お互いに『租税教育活動プレゼンテーション』を行うという事で、エールを交換しました。

この様な素晴らしい絆を、これからも続けて行きたいと思いました。 　㈱今井土木　今井俊久

全国青年の集い山形大会での租税教育活動プレゼンテーションのため独自に考えた高校生向け租税教室は、学
校側の協力もあり今回で３年目になりました。模造紙幣を使って楽しく授業ができ、また生徒とのコミュニケー
ションをとりながら和気あいあいと取り組んでいる姿は、先生からも好評を頂いています。

12/8　授業風景 12/9　授業風景
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